



GRUPO DE AMISTAD ARGELIA - MÉXICO



Discursos

PALABRAS DEL EXCELENTÍSIMO EMBAJADOR DE ARGELIA EN MÉXICO, BERZAK BELHIMEUR EN LA RECEPCIÓN OFRECIDA EN SU RESIDENCIA AL GRUPO DE AMISTAD ARGELIA – MÉXICO

Jueves 7 de agosto de 2008 / Discurso

Señor Presidente y Honorables miembros del Grupo de Amistad México – Argelia.

Estimados colegas de la Secretaría de Relaciones Exteriores

Estimados Representantes de la Cámara Árabe – Mexicana de Comercio

Señoras y Señores,

A todos ustedes que nos honran con su presencia les doy la más cálida y cordial bienvenida en esta su casa, la casa de Argelia.

Sobra decirles el gusto que nos da a mi y a mi esposa recibirlos y acercarnos a ustedes de manera fraternal para instaurar una tradición que pretende dar a conocer mejor a Argelia, con todas sus facetas culturales y potencialidades económicas y quien mejor que ustedes estimados amigos para transmitir este mensaje de amistad y dar un mayor impulso para fortalecer las buenas relaciones que felizmente existen entre nuestros dos países.

No dejare de mencionar que nuestros dos pueblos comparten los mismos ideales de paz, desarrollo y bienestar. Las relaciones entre México y Argelia se remontan a antes de la Independencia de Argelia en 1962.

La lucha del pueblo argelino por su independencia tuvo desde su inicio el apoyo del pueblo mexicano y sus sucesivos gobiernos. Este principio de respeto al derecho a la autodeterminación de los pueblos permanece, hasta



GRUPO DE AMISTAD ARGELIA - MÉXICO



nuestros días, como uno de los principios que unen a la política exterior de nuestros dos países.

Esta solidaridad sigue siendo el pilar de nuestra relación y constituye la base sobre la cual se funda nuestra colaboración de Estado a Estado en el plan bilateral y multilateral. Poco después de su independencia, Argelia estableció relaciones diplomáticas con México en 1964 y en el año 1974 nuestros dos países decidieron la apertura de embajadas en sus respectivas capitales. Desde entonces, ambos países han mantenido relaciones que pueden ser calificadas como excelentes a nivel político; teniendo una misma percepción de los distintos desafíos de orden regional o internacional.

La ausencia de un contencioso en el plan bilateral, nos ha permitido llevar a cabo una cooperación efectiva en la cuestión de asuntos relativos al mantenimiento de la paz y de la seguridad internacionales; así como la promoción de una cooperación en beneficio de nuestros pueblos.

Esta voluntad de acercar a nuestros dos países sigue vigente y seguiremos trabajando sin descanso para el fortalecimiento de nuestra relación.

No dejare pasar esta oportunidad, sin felicitar de nuevo a todos los que dedicaron tiempo y esfuerzo para hacer realidad este grupo de amistad México – Argelia, que será seguramente un instrumento valioso en el desarrollo de las relaciones en todos los ámbitos entre nuestros dos países.

No me queda más que decirles, ¡Bienvenidos a todas y a todos de nuevo y buen provecho!